



A septiembre las ventas de Nutresa crecieron 11,7%



GUARDAR

COMPARTIR

Carlos Ignacio Gallego es el presidente del Grupo Nutresa compañía que a septiembre de este año vendió \$9,1 billones. FOTO Colprensa

NUTRESA

FERNEY ARIAS JIMÉNEZ | PUBLICADO EL 29 DE OCTUBRE DE 2021

a+ a-

Al cierre del tercer trimestre del año, las ventas de Grupo Nutresa sumaron 9,1 billones de pesos, un 11,7% superiores a las del mismo periodo de 2020 de 8,1 billones.

Al excluir la adquisición de Belina, compañía de alimentos para mascotas en Costa Rica, el crecimiento en ventas orgánico fue del 11,2%, explicó la empresa en un comunicado.

Las ventas de innovación continuaron impulsando de forma importante el crecimiento para el Nutresa y representaron el 16,6% del total. Los ingresos en Colombia observaron un crecimiento de 14,5% frente a los del igual periodo del año anterior y se ubicaron en 5,5 billones de pesos, equivalentes al 60,9% de las ventas consolidadas del Grupo.



ECONOMÍA

Seis empresas colombianas cotizan desde ayer en la Bolsa de Chile

Por su parte, las ventas internacionales, por 3,6 billones de pesos, representaron un 39,1% de las ventas totales y crecieron un 7,7% respecto a las del mismo periodo de 2020. En dólares, estas ventas fueron de 964,5 millones y aumentaron un 7,8%.

La utilidad bruta del periodo, por 3,75 billones de pesos, creció un 9,2% sobre la del mismo periodo del año 2020 de 3,43 billones. "Este incremento es inferior al de los ingresos, principalmente por el mayor costo mundial de las materias primas y los fletes. La utilidad operacional del Grupo fue de 867,050 millones de pesos, que representan un incremento del 8,4% frente al mismo periodo de 2020", se anotó.

La utilidad neta del periodo fue de 546,676 millones de pesos, superiores en 6% a los reportados en septiembre del año anterior por 473,584 millones.

La firma Casa de Bolsa estimaba que los resultados mostraran el ritmo de recuperación económica, favorecido por los volúmenes de ventas en las distintas líneas de negocio tanto en Colombia como Estados Unidos, sumado a efectos positivos provenientes de los canales de ventas institucionales y la extensión de la recuperación de otras líneas de negocio como alimentos al consumidor y helados.



ECONOMÍA

Bancolombia, Nutresa y Ecopetrol, empresas más atractivas para trabajar en Colombia

Para los analistas, el entorno positivo del consumo severía presionado y estos efectos serían contrarrestado por mayores costos ocasionados por el entorno de los precios elevados de las materias primas, lo que en efecto ocurrió.

Grupo Nutresa también reconoció la realidad del cambio climático y por eso diseñó una estrategia a

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMPARTIDO

MÁS RECIENTES

1

En 6 horas, Jhonier Leal habría matado a su mamá y su hermano

2

Jhonier Leal aceptó haber asesinado a su madre y hermano

3

Asesinato de Mauricio Leal: la cronología del caso

4

Asesinan a una pareja en plena autopista Medellín - Bogotá

5

"Desperté justo cuando el carro se empezó a hundir en el río Cauca": sobreviviente

NOTAS DE LA SECCIÓN

>

Grupo Sura desmiente que Gonzalo Pérez se vaya a retirar

>

Pana derías en aprietos por alto costo de insumos

>

Vivienda usada, un mercado que busca más estímulos

>

Nueva OPA por Sura: se mueven las fichas otra vez

>

Tarifas de peajes del Invia suben a partir de este 16 de enero

Grupo Nutresa también reconoce la realidad del cambio climático y por eso diseñó una estrategia a 2030 con unos compromisos claros que se sustentan en cuatro pilares estratégicos: abastecimiento resiliente, operaciones y logística sostenible, innovación en productos, servicios y experiencias carbono-eficientes; e inversión responsable con el clima.



FERNEY ARIAS JIMÉNEZ

Periodista de economía de El Colombiano. Oidor de tangos. Sueño con una Hermosa sonrisa de luna.

[Seguir a @noticiasmlin](#)



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES *

Nombres y Apellidos

Correo electrónico

Confirmar Correo electrónico

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES

[VER TERMINOS Y CONDICIONES](#)

ENVIAR

CONTINÚA LEYENDO

Grupo Sura desmiente que Gonzalo Pérez se vaya a retirar



GUARDAR



COMPARTIR

Edificio del Grupo Sura. Foto Manuel Saldarriaga.

EL COLOMBIANO | PUBLICADO HACE 2 HORAS



a+ a-



EL COLOMBIANO

CONTINÚA LEYENDO

Conseguir cuadernos baratos es una tarea difícil para las familias





Mirar en YouTube

GUARDAR COMPARTIR

PUBLICADO HACE 17 HORAS a+ a-

CONTEXTO DE LA NOTICIA

PARÉNTESIS
EXPECTATIVAS DE COMERCIANTES

Fenalco Antioquia realizó un sondeo para conocer qué esperan los dueños de negocios dedicados a la venta de útiles escolares. El 50% de los encuestados manifiesta un aumento en el flujo de personas con respecto a la temporada escolar de 2021. Sin embargo, prevén que después de la quincena sea mayor el número de compradores. Las principales dificultades reportadas son: escasez y falta de materia prima para el 100% de los encuestados y el alto precios de los productos para el 80%. Cuadernos, libros, cartulina y todos los implementos que contengan papel son los que más han aumentado de precio, de acuerdo con el 90% de los consultados.

FERNEY ARIAS JIMÉNEZ
Periodista de economía de El Colombiano. Oidor de tangos. Sueño con una Hermosa sonrisa de luna.
[Seguir a @noticiasmlin](#)

CONTINÚA LEYENDO

Vivienda usada, un mercado que busca más estímulos



GUARDAR COMPARTIR

La Candelaria, San Javier, Altavista, San Cristóbal y El Poblado fueron las zonas con mayor valorización en Medellín durante el 2021. FOTO JUAN ANTONIO SÁNCHEZ

PUBLICADO HACE 7 HORAS a+ a-



JUAN PABLO PATIÑO

Cazador de historias. Futbolista frustrado: me tocó gambetear con las palabras.

Seguir a @JuanPat99

CONTINÚA LEYENDO

Panaderías en aprietos por alto costo de insumos



GUARDAR COMPARTIR

Fenalco calcula que en Colombia hay cerca de 25.000 panaderías que generan unos 400.000 empleos directos y 800.000 indirectos. En Medellín hay alrededor de 2.500 panaderías. FOTO CAMILO SUÁREZ

PUBLICADO HACE 6 HORAS

a+ a-

CONTEXTO DE LA NOTICIA

RADIOGRAFÍA

PANADERÍAS Y ECONOMÍA



De acuerdo con los cálculos de la Federación Nacional de Comerciantes (Fenalco), en Colombia hay unas 25.000 panaderías que generan alrededor de 400.000 empleos directos y 800.000 indirectos. Entre las ciudades, el primer lugar en cuanto a participación lo ocupa Bogotá, con cerca de 8.000 establecimientos, seguida de Medellín y el Valle de Aburrá, con 2.700, y Cali, con aproximadamente 2.500. Estos establecimientos actualmente están exentos del pago del impuesto de consumo para paliar la crisis financiera que les provocó el confinamiento estricto entre marzo y septiembre de 2020 por la pandemia.



JUAN CAMILO QUICENO RAMÍREZ

Soy afortunado por que me gano la vida haciendo lo que amo. Fanático de la salsa brava y los timbales. Amo a mi familia.

Seguir a @Juanquic4

CONTINÚA LEYENDO

Nueva OPA por Sura: se mueven las fichas otra vez





GUARDAR



COMPARTIR

Actualmente, entre Grupo Argos, Nutresa y Cementos Argos conservan el 46,78% de la participación accionaria en Grupo Sura. FOTO MANUEL SALDARRIAGA

PUBLICADO HACE 17 HORAS



a+ a-



JUAN CAMILO QUICENO RAMÍREZ

Soy afortunado por que me gano la vida haciendo lo que amo. Fanático de la salsa brava y los timbales. Amo a mi familia.

Seguir a @juanquic4

CONTINÚA LEYENDO

Tarifas de peajes del Invías suben a partir de este 16 de enero



GUARDAR



COMPARTIR

El Invías aseguró que el incremento está indexado al IPC reportado por el Dane. FOTO: ARCHIVO.

JUAN CAMILO QUICENO RAMÍREZ | PUBLICADO HACE 17 HORAS



a+ a-



JUAN CAMILO QUICENO RAMÍREZ

Soy afortunado por que me gano la vida haciendo lo que amo. Fanático de la salsa brava y los timbales. Amo a mi familia.

Seguir a @juanquic4

CONTINÚA LEYENDO

Gilinski lanza nueva OPA por Sura, ofrece US\$9,88 por acción





GUARDAR

COMPARTIR

Gonzalo Pérez, presidente de Sura (izq.), tendrá en la junta a un representante de Jaime Gilinski. FOTO EL COLOMBIANO Y CORTESÍA

PUBLICADO EL 15 DE ENERO DE 2022

a+ a-



FERNEY ARIAS JIMÉNEZ

Periodista de economía de El Colombiano. Oidor de tangos. Sueño con una Hermosa sonrisa de luna.

Seguir a @noticiasrmlin

CONTINÚA LEYENDO

Emprendedores no están creciendo: Consejo Privado



GUARDAR

COMPARTIR

Ana Fernanda Maiguashca, presidenta del Consejo Privado de Competitividad, expuso que el alto costo de la formalidad provoca que las pequeñas empresas se estanquen. FOTO COLPRENSA.

PUBLICADO EL 15 DE ENERO DE 2022

a+ a-

CONTEXTO DE LA NOTICIA

¿QUÉ SIGUE?

UNA DISCUSIÓN RIGUROSA ENTRE SECTORES



Ana Fernanda Maiguashca, Presidenta del Consejo Privado de Competitividad, indicó que, en pro de la competitividad del país, hacen falta "unos cambios que debemos hacer y esos cambios no dependen del gobierno de turno, ni solo de las empresas ni de las universidades. Esos cambios dependen de que todos nos hagamos dueños de lo que nos está pasando y todos tenemos algo que aportar. Si el día que inicia una discusión de reformas laborales, lo único que yo hago es pensar que se quiere precarizar el trabajo, y no me tomo el tiempo para comprender las otras voces, será difícil realizar los ajustes que hacen falta".



JUAN CAMILO QUICENO RAMÍREZ

Soy afortunado por que me gano la vida haciendo lo que amo. Fanático de la salsa brava y los timbales. Amo a mi familia.

Seguir a @juanquic4

CONTINÚA LEYENDO

Gilinski lanza nueva OPA por acciones del Grupo Sura: ofrecen US\$9,88





GUARDAR

COMPARTIR

Una nueva OPA se lanzó por acciones del Grupo Sura. FOTO Manuel Saldarriaga

FERNEY ARIAS JIMÉNEZ | PUBLICADO EL 14 DE ENERO DE 2022

a+ a-



FERNEY ARIAS JIMÉNEZ

Periodista de economía de El Colombiano. Oidor de tangos. Sueño con una Hermosa sonrisa de luna.

[Seguir a @noticiasmlin](#)

CONTINÚA LEYENDO

¿Deja vú? ómicron estaría vaciando las estanterías de los supermercados en EE. UU.



GUARDAR

COMPARTIR

Uno de los factores que explican el estado de las estanterías en Estados Unidos es la escasez de mano de obra que está experimentando el país. FOTO: EFE.

EFE | PUBLICADO EL 14 DE ENERO DE 2022

a+ a-

CONTINÚA LEYENDO

¿Arrancó 2022 buscando trabajo? Consejos para armar la hoja de vida





GUARDAR

COMPARTIR

En noviembre de 2021 hubo 2,6 millones de colombianos en desocupación FOTO: QHUBO

DIEGO VARGAS RIAÑO | PUBLICADO EL 05 DE ENERO DE 2022

a+ a-

CONTEXTO DE LA NOTICIA

PARA SABER MÁS

¿Y SI LLEGO A LA ENTREVISTA?

Desde Manpower Group se describió que en el momento de una entrevista de trabajo lo más relevante es escuchar atentamente al entrevistador para responder correctamente, y no evadirse en los pensamientos propios, anticipándose a las preguntas; además, mostrar una "actitud vitalista" en todo momento; no interrumpir en ningún momento al reclutador, y, de ser virtual, acoplar un lugar silencioso y con excelente internet.

1

QUE SEAN MÁXIMO DOS PÁGINAS

La universidad BIU referencia estudios de LinkedIn según los cuales los reclutadores dedican, máximo, un par de minutos a revisar la hoja de vida de los candidatos. Por eso, el ideal es que ese documento tenga una o máximo dos páginas. Una estrategia efectiva para resaltar los logros es describirlos a través de tres etapas: una en la que se cuenta el problema encontrado en anteriores trabajos o experiencias académicas; la gestión o solución que se les dio, y su impacto.

2

¿DEBO O NO USAR UNA PLANTILLA?

La respuesta es sí. Un diseño que sea llamativo, sobrio y funcional a la vez puede llamar la atención de los reclutadores, teniendo en cuenta que usualmente tienen que revisar varias hojas de vida al mismo tiempo. Según la universidad BIU, la cuestión es elegir la plantilla que mejor refleje la personalidad de cada quien, usar diseños limpios, con pocos colores y tipografías elegantes "aunque si aspira a un cargo creativo puede tomarse mayores libertades".

3

ENTRE MÁS ENFOCADA AL PUESTO, MEJOR

La cuestión no solo es que la hoja de vida sea concisa y destaque sus logros. Hay algo todavía más importante: que la información esté enfocada en el puesto al que aspira. Idiomas, seminarios, habilidades, programas que sepa manejar relacionados, todo ello cuenta. Como plus, vale usar palabras que la empresa haya citado en la vacante: "ordenado" o "puntual", por ejemplo. El consejo es ajustar el documento para cada postulación.

4

ORDEN, MUCHO ORDEN

No basta con tener una buena experiencia relacionada al cargo, también hay que saberla organizar y contar. En tal sentido expertos recomiendan incluirla en orden cronológico, desde el puesto de trabajo más reciente hasta el más antiguo. Nombre y sector de la empresa, cuánto tiempo trabajó, funciones y logros allí, personas que tuvo a cargo (si aplica) y cifras que ejemplifiquen su impacto en esas anteriores experiencias le dan un plus al documento. Esto le facilitará la vida tanto a usted como al reclutador.

5

¿PUEDO INCLUIR MÁS DOCUMENTOS?

Como es usual, muchas veces la hoja de vida no alcanza para contar todo lo que un aspirante quisiera. Por esa razón no hay que descartar adjuntar un documento con el portafolio personal o incluso apelar a un QR en la hoja de vida que conduzca al sitio web donde se alojen trabajos que se quieran compartir. Esto, claramente, es una opción que para profesionales de diseño o marketing es determinante, pero replicable en otras profesiones. También se puede considerar incluir una carta de presentación y referenciarla en el cuerpo del correo que se envía a la empresa.



DIEGO ANDRÉS VARGAS RIAÑO

En mis bolsillos hay una grabadora y unos audífonos; en mi mente, amor por el periodismo.

Seguir a @vardie_